



ここのえ



令和6年9月2日発行第6号
桜学園つくば市立九重小学校

長い夏休みが明け、学校に子どもたちの明るい笑顔と元気な歓声が戻ってきました。保護者の皆様や地域の皆様が、子どもたちの生活を見守ってくださったお陰で、本日、無事学校生活が始めることができました。今年の夏も、猛暑日が多く、記録的な暑さが続く夏休みでした。暑さ対策を行いながら、各御家庭で、夏休みにしかできないことに挑戦するなど、有意義な休みを過ごされたことと思います。

9月は、残暑も予想されます。引き続き熱中症対策を取りながら、安全に学校生活を送れるように支援して参りたいと思います。今月も、御支援・御協力をお願いいたします。

第2回 桜学園学校防災連絡会議

7月29日（月）に桜学園学校防災連絡会議を Zoom を活用し開催しました。桜学園各小中学校の全職員に加え、桜学園各小中学校の PTA 会長の皆様、地域防災関係者（地区長、民生委員、消防団長、消防団員、防災パトロール隊）の皆様にご参加いただき開催いたしました。講師の先生として、立教大学教授の長坂俊成先生をお招きし、「地域の防災力を考える」の演題でご講話いただきました。令和6年能登半島地震等の教訓を踏まえて、ご講話いただきました。住宅耐震化や半島への救助の困難さ、避難所についてなど、具体的な例を示していただきながら、理解を深めることができました。

おやじの会廃品回収・奉仕作業

8月31日（土）に、おやじの会の皆様のご協力で廃品回収と奉仕作業を実施することができました。台風の影響のため、今回は、職員とおやじの会の皆様での実施とさせていただきました。おやじの会の皆様には、早朝よりお集まりいただき、廃品回収と校庭の除草をしていただきました。お陰様で、校庭やトラック周りがとても綺麗になり、良い環境で9月の学校生活をスタートすることができました。ご協力ありがとうございました。



【 防災連絡会議の様子 】 【 奉仕作業の様子 】 【 廃品回収の様子 】

夏休み職員研修（校内）

夏休み期間中に、学園の研究テーマに添って、本校でも教職員が、研修を行いました。主体的に学ぶための課題設定と深い学びに繋がる単元構成について考え、単元のプランを作成し、教員同士で意見を出し合い、よりよいものになるように、研修を進めました。職員同士が活発に意見交換を行う場面が多く見られました。また、市の教育委員会の講話をオンラインで視聴する研修も行いました。

